

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Penelitian ini mengkaji tentang dampak transformasi ruang bantaran sungai Sambong di Kabupaten Batang. performansi ini bertujuan untuk mengurangi resiko banjir, meningkatkan kualitas air, serta Memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar. hasil penelitian ini menunjukkan jika transformasi ruang bantaran sungai dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti faktor ekonomi, intervensi pemerintah, dan kondisi fisik sungai.

Pembangunan bantaran sungai memiliki beberapa dampak negatif yang perlu diperhatikan seperti erosi tanah yang dapat mengancam stabilitas ekosistem, gangguan sosial dan ekonomi yang dapat mempengaruhi kesejahteraan masyarakat, kerusakan infrastruktur yang dapat menghambat aktivitas masyarakat sehari-hari, serta mengancam kesehatan masyarakat yang timbul akibat luapan air sungai. tentunya dengan adanya transformasi bantaran sungai memiliki dampak yang signifikan seperti pengembangan ekonomi lokal melalui peningkatan aktivitas perdagangan dan juga pariwisata, pelestarian lingkungan yang dapat menjaga keanekaragaman hayati dan juga kualitas air, serta peningkatan partisipasi masyarakat dalam menjaga manfaat lingkungan sekitar.

Selain itu pembangunan ini juga memiliki kontribusi dalam pelestarian budaya lokal dengan memfasilitasi kegiatan tradisional yang memperkuat identitas budaya masyarakat setempat. normalisasi Sungai Sambong juga memberikan

peningkatan aksesibilitas yang signifikan dapat dilihat pada pembangunan jalur pejalan kaki dan juga bersepeda serta perluasan akses kapal yang berada di sungai Sambong.

Dalam kebijakan transformasi bantaran sungai harus dirancang dan diimplementasikan dengan mempertimbangkan prinsip kota berkelanjutan dan budaya yang berlaku. partisipasi aktif masyarakat juga memiliki peran penting dalam menjaga lingkungan dan berkontribusi dalam pembangunan sangat penting untuk mencapai kesejahteraan yang lebih baik. dengan demikian, transformasi bantaran sungai Sambong dapat menjadi model pembangunan yang mengintegrasikan aspek lingkungan, sosial, dan ekonomi untuk menciptakan manfaat berkelanjutan bagi seluruh masyarakat.

